

Carreras por montaña durante el mes de octubre

Desde el hemisferio sur nos siguen llegando fantásticas noticias, el ultra trail de la sección de carreras por montaña tiene sus éxitos asegurados allá donde nuestro corredor José Manuel Gasca se encuentre, esta vez quedó en una increíble quinta posición en la INDOMIT Costa Esmeralda, en Catarina Bombinhas y Porto Belo, Brasil que se disputó el 28 de octubre. José Manuel se ganó una inscripción para esta carrera después de ganar la INDOMIT Mendoza en Argentina el pasado mes de mayo, una carrera aquella muy diferente técnicamente como él declaró al terminar la carrera a medios de allí: *“Estoy acostumbrado a las montañas de Europa, no así a las playas y el terreno accidentado de Brasil; esto me lo hizo muy difícil”*. Su capacidad de sobreponerse y adaptarse está fuera de toda duda. Nuestra enhorabuena nuevamente desde aquí. ¡Muy orgullosos de que la camiseta del CAU recorra todos los rincones de Sudamérica! Estamos seguros de que muy pronto recibiremos nuevas noticias desde aquellas latitudes.

Y ya aquí en nuestro Pirineo oscense, el pasado 15 de octubre se corrió la CxM de Panticosa en una mañana que lucía preciosa después de las primeras nevadas sobre las cumbres. Guillermo Larraz y Jorge Silva terminaron en tercera y cuarta posición sucesivamente en la carrera corta de 11km y unos 600 metros de desnivel positivo. Guillermo sigue mostrando su gran calidad en carreras cortas e intensas donde hace gala de su gran calidad y experiencia.

